



## Mobiklasse

publié le 14/01/2016

Le mardi 5 janvier 2016, la **mobiklasse** a rendu visite aux élèves de 6A, 6C, 6D et 6F.

Une animatrice allemande a présenté une image captivante, joyeuse et actuelle de l'Allemagne. Les collégiens ont pu découvrir la langue et la culture allemandes à travers des jeux, des mimes, de la musique et ont dégusté des Haribo !

Cette intervention est conçue comme un élément d'orientation pour le futur choix de la LV2 que les élèves devront choisir d'ici quelques semaines pour leur entrée en 5ème.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.